

Die Eurobike in Frankfurt: Was halten Sie davon?

14.07.2022



Die Eurobike ist das erste Mal in Frankfurt und erzielt gleich zu Beginn hervorragende Ausstellerzahlen. Über 1500 Händler präsentieren dort fünf Tage lang ihre Fahrradprodukte. Viele Händler haben sich über die Verlegung der Messe nach Frankfurt gefreut. Nach zwei Messetagen stellt sich nun die Frage, ob die Aussteller den Standortwechsel noch immer begrüßen.

Anmoderation:

Über 1500 Aussteller präsentieren ihre Produkte momentan auf der Eurobike in Frankfurt. Viele Händler haben sich über die Verlegung des Standorts gefreut. Nach zwei Messetagen fragen wir die Aussteller, ob sie den Umzug noch immer begrüßen.